



# BAYERISCHER VERFASSUNGSGERICHTSHOF

80097 MÜNCHEN

TELEFON (089) 5597-3177 oder 3178  
TELEFAX (089) 5597-3986

München, 31. Mai 2019

## **50. Jahrestagung der Präsidentinnen und Präsidenten der Verfassungsgerichte des Bundes und der Länder vom 16. bis 18. Mai 2019 in Regensburg**

### **Pressemitteilung**

Vom 16. bis 18. Mai 2019 fand auf Einladung des Präsidenten des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs Küspert in Regensburg die 50. Jahrestagung der Präsidentinnen und



Präsidenten der Verfassungsgerichte des Bundes und der Länder statt. Der Präsident des Bundesverfassungsgerichts Prof. Dr. Dr. h. c. Voßkuhle, der Vizepräsident des Bundesverfassungsgerichts Prof. Dr. Stephan Harbarth, LL. M., und die Präsidentinnen und Präsidenten der Verfassungsgerichte der Länder tauschten sich dabei über aktuelle Fragen der Verfassungsgerichtsbarkeit aus. Unter anderem erörterten sie die Entwicklung

der Verfassungsgerichtsbarkeit in Europa und die Erfahrungen mit dem Grundrechtsschutz durch Verfassungsbeschwerden in Bund und Ländern.

Bayerischer Verfassungsgerichtshof

